

ニュージーランド訪問団が  
やってきました。



ニュージーランドのハミルトン市にあるフェアフィールド中学校の生徒11人と引率者4人が来町し、9月28日(木)から9日間、ホームステイをしながら町内小中学生や住民と交流を深めました。

旧佐賀町の国際交流員が同国出身だったことから中学生の行き来が始まり、平成11年から交流が続いています。滞在期間中は小中学校で日本の授業や華道・茶道などの日本文化を体験しました。佐賀中学校では、体育祭の種目である大縄跳びと二人三脚に挑戦。ニュージーランドの学校では体育祭がないため、初めての種目に戸惑いながらも、笑顔で楽しんでいました。町内の小中学生にとっても、日本や黒潮町の文化を紹介することで、その良さを見直すいい機会になったのではないのでしょうか。

ホームステイを受け入れてくださったご家庭をはじめ、よさこい踊り体験やカツオのタタキづくり体験など、この事業にご協力をいただきました皆さん、誠にありがとうございました。(生涯学習係)



大縄跳びに挑戦



書道の授業



三浦小学校での華道体験



英語でゲーム



ゆかたの着付け体験



大方中全校生徒でのじゃんけん列車



ホストファミリーたちとの交流パーティー